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Ata de N 03/2021, aos vinte e seis dias do mês de fevereiro de dois mil 
e vinte e um, no Plenário da Câmara Municipal Edson Batista de 
Oliveira, teve início a Primeira Sessão Ordinária do ano presidida por 
Simplício Maria Santos Lopes e estiveram presentes os vereadores: 
Cleomar Prado Gusmão, Elias José de Sousa Neto, Glauber de Oliveira 
Lima, Ivano Pereira França, Marcos Martins Ferraz, Paulo Antônio 
Soares Brito e Vanuza Freitas Lima. O senhor presidente solicitou que 
a secretária fizesse a chamada dos senhores vereadores constatando 
assim o Quórum Regimental e sob a presença Divina declarou aberta a 
sessão. Justificou a ausência dos vereadores: Alva Suzana Ferraz de 
Araújo e Ferraz, Ludovico Pereira de Brito e Simone Lacerda Soares de 
Oliveira. Solicitou que fizesse a leitura do Expediente do Dia: 
 

ATO Nº 001/2021 
 
Estabelece      medida  excepcional  destinada  a 
viabilizar  o  funcionamento  do  Plenário  da 
Câmara  Municipal  durante  a  pandemia  do 
coronavírus  (Covid‐19) evitando a disseminação 
da doença. 

Somente Leitura 
RESOLUÇÃO Nº 001/2021 

 
Estabelece      medida  excepcional  destinada  a 
viabilizar  o  funcionamento  do  Plenário  da 
Câmara  Municipal  durante  a  pandemia  do 
coronavírus  (Covid‐19) evitando a disseminação 
da doença. 

Vereador: Simplício Maria Santos Lopes 
Única Votação 

INDICAÇÃO 002/2021 

INDICA  A  NECESSIDADE  DE 

INSTALAÇÃO  DE  INTERNET  WI‐FI 

GRATUITO        PARA  TODOS  OS 

POVOADOS  DO  MUNICÍPIO  DE 

CÂNDIDO SALES.   

Vereador: Paulo Antônio Soares Brito, Marcos Martins Ferraz, Ivano Pereira França e Cleomar Prado 
Gusmão 
Única Votação 
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INDICAÇÃO 003/2021 

INDICAÇÃO PARA CRIAÇÃO DE   
CARTÃO ALIMENTAÇÃO PARA   
ALUNOS DA REDE MUNICIPAL. 

Vereador: Ivano Pereira França 
Única Votação 

INDICAÇÃO 004/2021 

INDICAÇÃO PARA PATROLAMENTO   
E ROÇAGEM PARA TODAS AS   

ESTRADAS VICINAIS DO MUNICÍPIO. 
 
Vereador: Ivano Pereira França 
Única Votação 

INDICAÇÃO 005/2021 

PAVIMENTAÇÃO  DA  AVENIDA 

SATURNINO  PEREIRA,  BAIRRO  DO 

ALECRIM, NA SAÍDA DE QUARAÇU.   

Vereador: Marcos Martins Ferraz 
Única Votação 

INDICAÇÃO 006/2021 

CONSTRUÇÃO  DE  PRAÇA  PÚBLICA 

NO  BAIRRO  ALECRIM,  AVENIDA 

SATURNINO  PEREIRA  PRÓXIMO  A 

QUADRA POLIESPORTIVA.   

Vereador: Marcos Martins Ferraz 
Única Votação 

 

INDICAÇÃO Nº 007/2021. 

 

 

 

“Dar publicidade nominal no diario oficial de 

Cândido Sales dos munícipes e servidores da 

saúde imunizados contra a SARSCOVID‐19” 

REQUERENTE: Vereador Prof. Glauber Lima     

REQUERIDO: Prefeitura Municipal de Cândido Sales‐BA 
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INDICAÇÃO Nº 008, DE 26 DE FEVEREIRO DE 2021. 

 

 

 

“Implantação imediata das barreiras sanitarias nas 

principais  entradas  da  cidade,  na  rodoviaria 

municipal e de igual modo nos distritos de Quaraçu 

e  Lagoa  Grande  como  forma  de  monitorar  a 

entrada e saída de cidadãos que    eventualmente 

possam estar contaminados com o SARSCOVID‐19”

REQUERENTE: Vereador Prof. Glauber Lima     

REQUERIDO: Prefeitura Municipal de Cândido Sales‐BA 

   

OFÍCIO Nº 004/2021, DE 25 DE FEVEREIRO DE 2021. 

 

 

 

“Respondendo ao Ofício 22CM/2021 onde solicita a 

RECUPERAÇÃO DA PISTA NO ENTORNO DA LAGOA 

DE  SEU  JOÃOZINHO  informo  que  todas  as 

providências  estão  sendo  tomadas  para  que  esta 

obra  seja  entregue  ao  povo  com  a  maior 

celeridade.” 

Prefeitura Municipal 

Assina: Maurílio Lemos das Virgens ‐ Prefeito 

 

Passando para o Pequeno Expediente chamou para usar a palavra o 
vereador inscrito Glauber de Oliveira Lima que cumprimentou a todos e 
clamou condolências pela perda do amigo Geracino, gabiraba, 
liderança política que descansou após uma longa batalha. Disse que no 
grande expediente trataria das indicações e outras discussões sobre o 
município. Por hora ateve se a falar do Decreto do Governador como 
forma de diminuir os números de casos na Bahia, onde os leitos de UTI 
encontram se lotados e já tivemos na cidade de Itapetinga casos com a 
variante desse vírus. Disse se preocupar com a transmissão 
comunitária e pediu que tivéssemos um cuidado especial. Falou sobre 
a decisão da STF que permitiu que o estado e os municípios 
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comprassem diretamente as vacinas mesmo sem aprovação da 
ANVISA dizendo ver tal ato com esperança e com preocupação, pois 
onde tem dinheiro existem pessoas maliciosas que podem superfaturar 
os imunizantes ou mesmo vender imunizantes sem eficácia. Finalizou 
pedindo atenção dos prefeitos nesse sentido. Ainda no pequeno 
expediente fez uso da palavra o vereador Elias José de Sousa Neto que 
saudou a todos e falou da preocupação na questão da pandemia e 
pediu que todos se conscientizassem das suas responsabilidades e não 
esperassem somente dos poderes públicos. Disse que a prefeitura tem 
feito sua parte e que o Comitê tem se reunido semanalmente e a 
vigilância encontra se nas ruas fiscalizando. Disse que se todos 
tivessem consciência não seria necessárias medidas como lockdown. 
Finalizou parabenizando o presidente da Casa pelas medidas tomadas 
para segurança dos vereadores e colaboradores e pediu que Deus 
continuasse a nos proteger. Em seguida usou o Pequeno Expediente o 
vereador Ivano Pereira França que saudou a todos e parabenizou o 
presidente pelas medidas tomada e em tempo registrou seus 
sentimentos a família enlutada do saudoso Geracino. Registrou que 
diante da alta complexidade da pandemia a Casa precisa funcionar 
rigorosamente dentro dos padrões e solicitar uma profissional de saúde 
para as próximas sessões. Finalizou agradecendo ao presidente e 
dizendo do seu apoio. Finalizando o Pequeno Expediente passou se 
para o Grande Expediente e convidou para usar a palavra a vereadora 
Vanuza Freitas Lima que cumprimentou a todos com bom dia, 
agradeceu a Deus por cuidar de todos e pediu cuidados especiais a 
toda a população. Parabenizou pela limpeza púbica em nome de 
Daman e equipe e parabenizou a direção do Hospital pelo atendimento. 
Parabenizou o prefeito por pagar os servidores em dias nesses dois 
meses e disse ser importante cumprir essas obrigações. Falou sobre 
abertura de poços no Pau Ferro e no Boqueirão dos Deraldo. Finalizou 
parabenizando o presidente por todos os cuidados e agradecendo a 
equipe pelo trabalho. Em seguida usou a palavra o vereador Ivano 
Pereira França que saudou a todos e pediu ao presidente para fazer 
contato com a família do saudoso Geracino para fazerem uma moção 
de pesar a essa família enlutada. Falou do momento que o país enfrenta 
em relação ao Covid 19 e mencionou que na Bahia o governador tem 
se preocupado em tomar medidas para contenção, tem tido carinho com 
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os municípios e cuidado com o povo. Disse que o melhor medicamento 
para conter a pandemia é a prevenção e o distanciamento social. Disse 
que toda população precisa se conscientizar e tomar todos os cuidados. 
Pediu a juventude que evitasse aglomerações nas ruas, pois na maioria 
das vezes os jovens levam essa doença aquele que estão em casa se 
cuidando. Parabenizou o presidente pelos critérios para o bom 
funcionamento da Casa. Falou sobre as indicações que serão votadas 
no dia de hoje e mencionou sobre a dificuldade que muitas famílias 
enfrentam e por essa razão ele pensou nesse cartão de bolsa 
alimentação. Pediu que a assistência social do município tivesse 
atenção com essas famílias mais necessitadas. Falou sobre as estradas 
do interior do município e da necessidade de recuperação urgente em 
patrolamento e roçagem. Em seguida o senhor presidente registrou a 
presença do vice prefeito Robson Freitas e da assessoria jurídica da 
Casa. Em questão de Ordem Regimental a vereadora Vanuza pediu ao 
povo que tivessem mais cuidados e agradeceu a presença de toda 
assessoria jurídica e do seu irmão Robson Freitas. Em seguida usou a 
palavra o vereador Elias José de Sousa Neto que cumprimentou a todos 
e falou da gestão do prefeito Maurílio dizendo saber que são grandes 
os problemas do município e que nesses quase 2 meses de governo o 
prefeito tem mapeado as situações mais críticas a fim de junto om 
aqueles que querem uma idade melhor procurar resolver. Disse que na 
sessão passada cobraram sobre as lâmpadas queimadas em todo 
município e que a prefeitura através do setor responsável já adquiriu as 
lâmpadas no intuito de fazer a troca e que também farão um 
mapeamento de lâmpadas queimadas nos distritos da zona rural. 
Destacou que a administração tem dado a real importância para 
pagamento de salários em dia. Em tempo registrou a presença do vice 
prefeito no plenário. Falou sobre as estradas e que o setor responsável 
já fez esse mapeamento e iniciará com as restaurações visto que o 
reparo dos maquinários já foi realizado. Disse ser dever do vereador 
fazer as cobranças necessárias e esclarecer aquilo que tem sido feito 
pelo governo municipal. Parabenizou o presidente pela condução dos 
trabalhos na Casa. Finalizou falando da pandemia e que as equipes tem 
se reunido no intuito de tomar as decisões acertadas. Pediu atenção 
também em relação a Dengue. Em tempo saudou ao padre Josué e 
equipe e disse da importância de todos terem consciência de que é 
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preciso fazer mais pela educação, esporte e infraestrutura. Falou sobre 
a necessidade da compra de medicamentos para que os postos possam 
ter atendimentos de qualidade e que a compra foi realizada e logo 
chegará. Destacou que no início da pandemia os estados e municípios 
arrecadavam 60% da contribuição e hoje somente 15%. Em seguida 
usou a palavra o vereador líder da oposição Glauber de Oliveira Lima 
que cumprimentou a todos e registrou a presença do vice prefeito, da 
assessora Ellen Félix. Falou sobre a elevação do número de casos de 
Covid nos últimos dias mencionando as cidades de Araraquara e 
Manaus que em dois meses perderam mais vidas do que todo o ano 
passado e isso preocupa bastante. Parabenizou os servidores da saúde 
e o presidente pelas iniciativas na Casa Legislativa. Chamou a atenção 
dizendo que o Comitê de combate ao Covid não tem a representação 
da Câmara de Vereadores e muito poderiam contribuir. Disse 
acompanhar diariamente as páginas oficiais e não tem visto 
apontamentos em relação as decisões desse Comitê. Falou sobre a 
indicação do colega Ivano e que ficou nas contas da merenda o valor 
de R$127.000,00 e já entrou mais R$98.000,00 nesse ano. Disse ainda 
que durante o ano passado a ex prefeita distribuía kits de alimentação 
para os alunos matriculados na rede e estavam em situação de 
vulnerabilidade social. Cobrou que essas medidas fossem feitas 
também nessa gestão visto que todos os insumos sofreram aumento e 
o auxílio emergencial deixou de ser pago. Parabenizou a gestão pela 
reunião Intersetorial realizada na Câmara e mencionou ter se sentido 
desprestigiado por não ter sido convocado. Disse que a equipe 
pedagógica construiu um plano robusto para início das aulas remotas e 
que ele se preocupa, no entanto, com os alunos que não possuem 
internet e sugere que meios alternativos sejam elaborados. Enfatizou 
que a Bahia tem um número elevado de alunos que residem nas zonas 
rurais e é preciso inserir as necessidades desses alunos nos planos de 
educação. Mencionou a diferença entre ensino híbrido e presencial e 
cobrou o pagamento dos lotes do mês de dezembro dos professores e 
do FUNDEB 40 que não receberam porque não entrou o recurso a 
contento. Disse que o prefeito poderia ter pago os lotes faltantes sem 
problema e ele preferiu fazer um acordo de 8 vezes do qual ele discorda 
completamente, fazendo apontamento de valores de entrada e de saída 
para justificar. Disse que o que o intriga é saber que tem dinheiro em 
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conta e mesmo assim não querem pagar e que a partir de julho 
começam meses ruins e que espera iniciativa de revirem essa situação, 
visto que recurso existe em conta. Em aperte o vereador Elias disse que 
todo gestor tem sua responsabilidade e que por mais que essa Casa 
tenha votado que os pagamentos pudessem ser realizados até o quinto 
dia útil do mês seguinte seria mais justo e honesto deixar uma 
administração com os pagamentos em dia. Disse ainda que os fins não 
podem justificar os meios e que diversas pessoas não tiveram seus 
honorários pagos na gestão passada e que isso não aconteceu somente 
com a educação. Disse que esse parcelamento foi aceito pela categoria 
e precisa ser acompanhado. Para finalizar o vereador Glauber disse 
concordar com o companheiro em partes e que ele acredita que os 
demais servidores também deveriam receber até o quinto dia útil do mês 
subsequente e que nada justifica atrasos. Disse ainda que parcelar em 
oito vezes é muito e deveriam no máximo parcelar em seis vezes. 
Cobrou em relação a quantidade de mato nas ruas e sobre a falta de 
medicação. Em tempo falou sobre a vacinação na cidade e pediu que o 
famoso fura fila fosse evitado. Em seguida usou a palavra o vereador 
Paulo Antônio Soares Brito que saudou a todos e falou sobre os 32 anos 
de trabalho em defesa do povo. Falou sobre o Covid 19 que cresce 
muito inclusive na Bahia e não possuímos estrutura no município. Falou 
das medidas tomadas para enfretamento e que é importante a 
conscientização do povo. Disse que esteve com o prefeito e enxerga 
decisões importantes a serem tomadas e parabenizou o prefeito pela 
forma como tem conduzido a administração e principalmente pelo 
pagamento em dia nesses dois primeiros meses. Disse não ter 
problema em apoiar a gestão e que pediu ao prefeito que o povo seja 
respeitado. Disse ter conversado em relação as estradas e que o 
planejamento já está sendo feito e não adianta realmente fazê-las sem 
planejar. Disse que assim como na vida pessoal o orçamento público 
precisa ser bem administrado. Disse ainda que se o prefeito errar ele irá 
cobrar. Disse que na gestão passada pediu a prefeita que não fizesse 
contratações além daquilo que pudesse pagar e com apenas oito dias 
de governo visitou os setores e viu que já não existia vagas para nada 
e ele não tinha indicado nenhum funcionário. Disse que é necessária 
planejar e prevê despesas para não cair no erro de todos os prefeitos 
que passaram. Disse que o Comitê do Covid foi renovado e o presidente 
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da Câmara representa os vereadores. Pediu aos colegas que fizessem 
reuniões das Comissões votadas para definirem presidente, relator e 
membro. Finalizou dizendo que seu mandato é voltado para buscar o 
melhor para o município e não precisa fazer palco para política. Chamou 
a atenção do prefeito para combater perseguições em sua região, pois 
o povo precisa ser atendido sem distinção e que o colega Luluzinho é 
perseguido e não respeita os munícipes. Em questão de ordem 
regimental o vereador Ivano sugeriu ao colega Glauber que fizesse um 
requerimento por ter força de Lei e que sua indicação n 007 fosse 
substituída por um requerimento a ser votado. O vereador Glauber 
aceitou a sugestão e retirou a indicação n 007, colocando o 
Requerimento n 001 em seu lugar. Em seguida usou a palavra o 
vereador Marcos Martins Ferraz que saudou a todos e agradeceu a 
Deus. Lamentou o óbito do amigo Geracino, do pai do colega Litinho e 
de uma senhora de família muito conhecida em Quaraçu. Repudiou 
alguns atos em Quaraçu e disse ter visto como irresponsabilidade o 
fator de uma hora de velório, visto que essa senhora estava com COVID 
e hoje vários familiares também apresentaram sintomas. Chamou 
atenção da vigilância que ainda não esteve em Quaraçu e falou 
inclusive que alguns filhos dessa senhora têm transitado pelas ruas 
inclusive sem máscaras. Disse que a vereadora Suzana esteve 
presente nesse velório. Pediu responsabilidade do prefeito nessas 
questões. Disse que a Bahia começa a enxergar o colapso e que Vitoria 
da Conquista já tem seus eitos de UTI lotados.  Disse que os bares em 
Quaraçu tem provocado aglomerações e é preciso cuidar melhor 
dessas ações. Falou sobre a necessidade de medicamentos nos postos 
de saúde e que as pessoas estão tendo falta de medicação básica. Em 
aparte o vereador Glauber Lima disse que esses pleitos são legítimos e 
que isso não acontece somente em Quaraçu e que está faltando 
medicação de uso controlado no CAPS e é urgente que se faça 
dispensa para atendimento emergencial. Em aparte o vereador Ivano 
parabenizou o colega pelo discurso e criticou o colega anterior que não 
permitiu a manifestação dos colegas. Pediu que houvesse harmonia 
nessa Casa e falou ainda dos recursos da educação que tem os 
contratos e atividades cortados e dinheiro em caixa. Falou sobre 
entrega de cestas básicas na gestão anterior que deveria continuar 
existindo. O vereador Marcos concluiu falando sobre o slogan de 

 Rua Luiz Viana Filho | 554 | Centro | Cândido Sales-Ba

camaracandidosales.ba.gov.br
Este documento foi assinado digitalmente por SERASA Experian

0BDCC193CAD9CADBC8673048B2D5DF92



terça-feira, 2 de março de 2021  |  Ano VI - Edição nº 00280 | Caderno 1 Diário Oficial do Município 012

Câmara Municipal de Cândido Sales

     CÂMARA MUNICIPAL 
                  CÂNDIDO SALES – BAHIA 

Rua Getúlio Vargas, 101 – Centro – Cândido Sales – Bahia 
Cep: 45 157-970 – Fone/fax (077) 3438 1062 

 

campanha do atual prefeito e que o mesmo possui recurso para 
pagamento e ainda assim optou por parcelamento. Falou sobre o 
discurso do colega anterior que mentiu quando diz que não indiciou 
pessoas para o governo anterior visto que sua localidade era uma das 
que mais empregava e contribuía para o atraso de pagamento do 
município. Disse que muitos julgam essa Casa dizendo que os 
vereadores não tem índole e isso deve se a vereadores que migram de 
um governo para outro conforme prefeito vencedor. Em questão de 
Ordem Regimental o vereador Paulo disse ser antiético falar do 
vereador e desrespeitar seus mais de trinta anos na Casa. Em questão 
de Ordem Regimental o vereador Glauber falou que a questão de aparte 
é de prerrogativa do vereador e ele concede quando entender que deve. 
Em seguida usou a palavra o vereador Cleomar Prado Gusmão que 
saudou a todos e falou do sofrimento diante a crise causada pela 
pandemia do Covid. Disse que quem vive do seu negócio tem sofrido 
com os decretos e isso é doloroso, mas ressaltou que precisamos 
respeitar os decretos para um bem maior, para zelar pela vida. Pediu 
aos jovens em especial que sejam prudentes. Disse ainda que os 
hospitais não estão tendo vaga para tratar outros problemas. Deixou 
seus sentimentos ao amigo Litinho que perdeu seu pai e pediu que Deus 
o confortasse assim como a todas as famílias enlutadas. Disse que a 
fiscalização precisa ser bem feita e que é necessário também trabalho 
na conscientização do povo. Pediu que as barreiras fossem instaladas 
novamente e a fiscalização rodasse o interior do município. Na linha da 
educação disse da volta as aulas e que o município de Tremedal desde 
o ano passado atuou de forma hibrida. Pediu que fossem criadas 
apostilas para os alunos que não tem como acessar as aulas de forma 
online, pois a educação não pode permanecer parada e penalizando 
crianças e jovens. Em aparte o vereador Glauber disse da importância 
do discurso do colega Cleomar e que as cirurgias eletivas foram 
suspensas requerendo então mais cuidados com acidentes. O vereador 
Cleomar falou sobre as estradas da zona rural e da necessidade de 
reparação imediata em vários locais. Falou também sobre a área da 
saúde que tem deixado a desejar nessa nova gestão. Em seguida na 
presidência em exercício o vereador Elias falou sobre sua preocupação 
em relação aos medicamentos e que já está sendo regularizado e com 
relação a Quaraçu afirmou que a vigilância sanitária esteve na 
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localidade após denúncias de possível vítima de Covid. Em relação as 
barreiras sanitárias, reafirmou que o secretário já vinha estudando a 
possibilidade de reativá-las. Em seguida convidou para usar a palavra 
o vereador Simplício Maria Santos Lopes que saudou a todos e 
agradeceu a preocupação do colega Ivano e justificou que na equipe de 
trabalho da Casa temos uma profissional da área de saúde com Coren 
ativo e por isso não viu necessidade de deslocar uma outra profissional 
de seu trabalho. Disse que seu trabalho é voltado para todo município 
e em especial para sua região que nunca teve representação na Casa. 
Falou sobre a roçagem das estradas e do patrolamento que se faz 
necessário na região do lado B bem como a reabertura do postinho de 
saúde, pois o momento é preocupante e lembrou ao povo que 
tomassem os devidos cuidados contra o vírus da Covid que já ceifou 
muitas vidas e notificou vários casos. Disse que o governador tem 
tomado medidas duras e necessárias para conter o avanço. Em outra 
linha falou sobre iluminação pública e sobre saúde mencionando que 
obteve informação de que os especialistas começarão a atender no 
próximo mês no município e apelou ao prefeito que fortalecesse a rede 
do SUS e que a zona rural também tivesse atendimento de qualidade. 
Falou sobre trabalhadores e empresários que sofrem com as questões 
impostas pelo Covid e que medidas de apoio deviam ser vistas para 
evitar demissão e fechamento de negócios. Pediu que todos 
respeitassem o distanciamento social e que se necessário sair usassem 
máscaras. Em aparte o vereador Marcos parabenizou o colega pela 
linha de raciocínio e disse preocupar se com o fato do posto do 
Mandacaru ainda está fechado. Disse que a saúde não pode fechar os 
olhos e precisa ser prioridade de todo governo. O vereador Simplício 
disse que cobrou essa situação do poder municipal e obteve garantias 
que vão abrir no início de março. Disse ainda que todas as estradas 
serão roçadas e patroladas a partir de março e que as lâmpadas da 
Sede já forma adquiridas. Falou também do pagamento dos 
concursados que tem acontecido de forma antecipada e a limpeza das 
ruas realizadas com eficiência. Em aparte o vereador Ivano parabenizou 
o colega pelo discurso e esclareceu que não tinha conhecimento que 
Luana tem seu Coren em dia, mas já fica feliz em saber que a servidor 
está habilitada para dar assistência no plenário. Parabenizou inclusive 
pelo excelente serviço e retirou sua indicação verbal por já termos uma 
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servidora habilitada para tal. Finalizando o vereador Simplício disse ser 
do lado do povo e que seu apoio segue sempre essa linha. Retomando 
a presidência o senhor presidente Simplício passou para as matérias 
constantes da Ordem do Dia e submeteu a discussão e votação a 
Resolução n 001 que foi discutida pelos vereadores Glauber, Ivano, 
Elias, Paulo e Marcos e seguiu aprovada pelos presentes tendo 
externado o voto do presidente. Submeteu a discussão e votação a 
Indicação n 002 que foi discutida pelos vereadores Paulo, Glauber e 
Elias e seguiu aprovada pelos presentes com o voto externado do 
presidente. Submeteu a discussão e votação a Indicação n 003 que foi 
discutida pelos vereadores Ivano, Glauber, Cleomar, Marcos, Elias e 
Vanuza e seguiu aprovada pelos presentes com o voto externado do 
presidente e sendo subscrita pelo vereador Glauber. Submeteu a 
discussão e votação a Indicação n 004 que foi discutida pelos 
vereadores Ivano, Glauber, Elias e Marcos e seguiu aprovada pelos 
presentes com o voto externado do presidente. Em questão de Ordem 
Regimental o vereador Glauber pediu atenção para ruas da cidade que 
ainda não possuem calçamento. O senhor presidente submeteu a 
votação a prorrogação da sessão por mais uma hora para que dessem 
legalidade as votações do dia. A prorrogação foi aprovada pelos 
presentes. Então, o senhor presidente submeteu a discussão e votação 
em bloco a Indicação n 005 e Indicação n 06 que foi discutida pelos 
vereadores Marcos, Ivano, Glauber, Elias e Vanuza e seguiram 
aprovadas pelos presentes com o voto externado do presidente e sendo 
subscritas pelo vereador Glauber. Submeteu a discussão e votação a 
Indicação n 008 que foi discutida pelos vereadores Glauber, Marcos, 
Ivano, Vanuza, Paulo e Elias. Em questão de Ordem Regimental o 
vereador Paulo disse que hoje será publicada uma portaria para 
instalação das barreiras nos próximos dias. Em questão de Ordem 
Regimental o vereador Glauber agradeceu a Paulo pela informação e 
disse ao colega Elias que esse recurso que caiu para 15% é para leitos 
de UTI e nosso município não possui, embora temos que nos preocupar 
pensando em Vitória das Conquista. Disse ainda que no município 
possuímos somente sala de estabilização. Em questão de Ordem 
Regimental o vereador Paulo informou que o prefeito está assinando 
um Convênio junto à Caixa para finalização de duas obras importantes 
na cidade. Em questão de Ordem Regimental o vereador Glauber disse 
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que não há nenhuma relação entre o que foi dito pelo vereador com a 
matéria discutida. Em votação a Indicação n 008 seguiu aprovada pelos 
presentes tendo externado o voto do presidente e sendo subscrita pelo 
vereador Marcos. Em seguida o senhor presidente solicitou que a 
secretária fizesse a leitura do Requerimento n 001 do vereador Glauber 
Lima: 
 

REQUERIMENTO Nº 001/2021 

 

 

 

“Dar publicidade nominal no diário oficial de 

Cândido Sales dos munícipes e servidores da 

saúde imunizados contra a SARSCOVID‐19” 

REQUERENTE: Vereador Prof. Glauber Lima     

REQUERIDO: Prefeitura Municipal de Cândido Sales‐BA 

O senhor presidente submeteu a discussão e votação o Requerimento 
n 001 que foi discutido pelos vereadores Glauber, Marcos e Elias e 
seguiu aprovado pelos presentes tendo externado o voto do presidente 
e sendo subscrita pelo vereador Marcos. Em questão de Ordem 
Regimental o vereador Glauber sugeriu que os boletins diários fossem 
noticiados na Rádio durante o dia para que a população fique bem 
informada. O senhor presidente pediu que fossem encaminhados à 
prefeitura e agradeceu aos servidores da Casa pelo trabalho e pela 
organização do dia de hoje. Não tendo mais nada a tratar, o senhor 
presidente declarou encerrada a sessão marcando a seguinte para o 
dia 05 de março, e pediu que se encerrasse a presente Ata lavrada por 
mim Cleidiany Santos Oliveira que após lida e discutida segue aprovada 
e assinada pelos presentes.  
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